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Протокол №8 
Дата проведения:25.03.2015 
Время проведения: 16.30 
Место проведения: МБОУ «Средняя общеобразовательная школа №5 с углублённым изучением 
отдельных предметов г. Пересвета» 
Присутствовали: 
председатель: Васильева Наталья Сергеевна - родитель 
секретарь:   Цацина Татьяна Валентиновна - учитель школы 
члены:   Березина Ирина Васильевна - директор школы 
   Горбань Марина Валерьевна - учитель школы 
   Гриб Ольга Николаевна  - учитель школы 

 Розанова Вера Викторовна  - социальный педагог 
Устинова Ирина Николаевна - родитель 
Зайцева Татьяна Владимировна - родитель 
Коченова Светлана Петровна - родитель 
Федотова Светлана Анатольевна - родитель 
Широкова Светлана Викторовна - родитель 
Павлова Александра Романовна - учащаяся 9б класса 
Кузнецов Павел Николаевич      - учащийся 11а класса 

Повестка дня: 
1. Утверждение расчёта выплат стимулирующего характера за март 2015 года и по итогам 1-го 
квартала сотрудникам школы (вопрос рассматривается без участия учащихся – членов Управляю-
щего совета). 
2. О переходе школы на 5-дневную учебную неделю в 2015 – 2016 учебном году 
3. О снятии статуса школы с углублённым изучением отдельных предметов. 
4. Об обеспечении учебниками учащихся школы на 2015 – 2016 учебный год. 
 
Ход заседания: 
          По первому вопросу слушали председателя финансово-экономической комиссии Устинову 
И.Н., которая представила начисление баллов и расчёт стимулирующих надбавок сотрудникам 
школы.  
         Вопросы на голосование:  

1. Определить для начисления стимулирующих надбавок учителям школы за март 2015г. сле-
дующие средства: 36874,00 руб. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

2. Определить для начисления стимулирующих надбавок руководящим сотрудникам школы 
следующие средства: 
- за январь 2015 г. – 5628,00 руб.; 
- за февраль 2015 г. – 5628,00 руб.; 
- за март 2015 г. – 5628,00 руб. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

3. Определить для начисления премиальных выплат сотрудникам школы по итогам 1-го квар-
тала 2015 года  
- руководящим сотрудникам средства в размере 19116,00 руб.; 
- техническому и вспомогательному персоналу в размере 6000,00 руб. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

4. Утвердить расчёт выплат стимулирующего характера за  март 2015 года учителям школы -  
в общем объёме  557 баллов. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

5. Утвердить расчёт выплат стимулирующего характера руководящим сотрудникам школы: 
- за январь 2015 г. в общем объёме 94 балла; 
- за февраль 2015 г. в общем объёме 94 балла; 
- за март 2015 г. в общем объёме 94 балла. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

6. Утвердить расчёт премиальных выплат по итогам 1-го квартала: 
- руководящим сотрудникам в объёме 63 балла; 
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- техническому и вспомогательному пе5рсоналу в объёме 22 балла. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

Решения по первому вопросу:  
1. Определить для начисления стимулирующих надбавок учителям школы за март 2015г. сле-

дующие средства: 36874,00 руб. в общем объёме 557 баллов. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

2. Определить для начисления стимулирующих надбавок руководящим сотрудникам школы 
следующие средства: 
- за январь 2015 г. – 5628,00 руб. в общем объёме 94 балла; 
- за февраль 2015 г. – 5628,00 руб. в общем объёме 94 балла; 
- за март 2015 г. – 5628,00 руб. в общем объёме 94 балла. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

3. Определить для начисления премиальных выплат сотрудникам школы по итогам 1-го квар-
тала 2015 года  
- руководящим сотрудникам средства в размере 19116,00 руб. в общем объёме 63 балла; 
- техническому и вспомогательному персоналу в размере 6000,00 руб. в общем объёме 22 
балла. 
Результат голосования: за – 11, против – 0, воздержались – 0 

 
          По второму вопросу слушали члена комиссии по работе с родителями и местным сообщест-
вом Розанову В.В., которая представила предложение администрации школы перейти с 1 сентября 
2015 года на пятидневную учебную неделю. По мнению администрации это даст больше времени 
детям проводить в семье, что положительно повлияет на воспитательный процесс. Кроме того, это 
позволит высвободить отдельный день (суббота) для посещения школьных кружков дополнитель-
ного образования, спортивных секций, внеклассные мероприятия, дополнительных курсов, что 
уменьшит загруженность детей в будние дни. Вера Викторовна познакомила членов Управляюще-
го совета с результатами проведённого среди родителей опроса, который показал, что больше 70% 
положительно относятся  к переходу школы на пятидневную учебную неделю.  
         Вопрос на голосование:  начать подготовку перехода учебного процесса на пятидневную 
учебную неделю с 1 сентября  2015 года 
           Результат голосования: за – 13, против – 0, воздержались – 0 
          Решения по второму вопросу:  
Организовать подготовку перехода учебного процесса на пятидневную учебную неделю. 
 
             По третьему вопросу слушали директора школы Березину И.В., которая представила пред-
ложение администрации школы о прекращении комплектования классов  (в параллели 8 классов) с 
углублённым изучением отдельных предметов в 2015 году. Причина - сокращение количества 
классов, при котором остаётся возможность открытия классов только с изучением предметов на 
базовом уровне. 
           Вопросы на голосование:   
1. Прекратить набор в классы с углублённым изучением отдельных предметов (8 класс) в 2015 го-

ду, но завершить обучение статусных классов (с углублённым изучением математики) 9а, 10а, 
11а. 
Результат голосования: за – 13, против – 0, воздержались – 0 

2. Начать работу по переименованию школы и снятию статуса углублённого изучения отдельных 
предметов. 
Результат голосования: за – 13, против – 0, воздержались – 0 

            Решения по третьему вопросу:  
1. Прекратить набор в классы с углублённым изучением отдельных предметов (8 класс) в 2015 го-

ду, но завершить обучение статусных классов (с углублённым изучением математики) 9а, 10а, 
11а. 

2. Начать работу по переименованию школы и снятию статуса углублённого изучения отдельных 
предметов. 

              
По четвёртому  вопросу слушали председателя учебной  комиссии  Федотову С. А., которая 

проинформировала Управляющий совет об организации работы структур школы по обеспечению 
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учебниками учащихся, а именно:  
- в школе подготовлена нормативная база: положение об обеспечении учебниками обучающихся, 
издан приказ о назначении ответственных,  
- прописан функционал должностных лиц; 
- определён порядок работы. 

Далее Светлана Анатольевна внесла предложения, выработанные учебной комиссией: 
- включить в заявку школы на покупку  2-ого комплекта учебников для учащихся начальной шко-
лы, чтобы 1 комплект постоянно находился в школе, а второй – дома, чтобы облегчить портфель 
учащихся; 
- учесть в заявке переход на базовый уровень изучения алгебры в 8-х классах;  
- учесть в заявке внедрение новых стандартов в 6-х классах. 
              Вопрос на голосование:  
утвердить заявку школы на учебники: 
- с учётом новых стандартов в 6-х классах; 
- с учётом перехода на базовый уровень изучения алгебры в 8-х классах;  
- с учётом   2-ого комплекта учебников для учащихся начальной школы, чтобы облегчить порт-
фель учащихся. 
 Результат голосования: за – 13, против – 0, воздержались – 0 
              По четвертому вопросу решили: утвердить заявку школы на учебники: 
- с учётом новых стандартов в 6-х классах; 
- с учётом перехода на базовый уровень изучения алгебры в 8-х классах;  
- с учётом   2-ого комплекта учебников для учащихся начальной школы, чтобы облегчить порт-
фель учащихся. 
 
 
  
 

Председатель Управляющего совета:   Н.С. Васильева 
                          

 Секретарь:        Т.В. Цацина 


